



Essai de mini sac en bioplastique à base de peau de mangue

Encore aujourd'hui selon une enquête Ipsos ; plus d'1 Français sur 3 jette des déchets par la fenêtre de sa voiture sur l'autoroute, et ce n'est qu'un exemple parmi tant d'autres, une preuve que l'humain pollue délibérément. Si ces emballages étaient tous biodégradables cela aurait un gros impact positif mais imagine qu'ils soient non seulement biodégradables mais qu'ils favoriseraient en plus la biodiversité. Pour cela il serait possible de mettre au point un bioplastique ensemencé ainsi il serait même possible d'encourager les personnes à jeter leurs emballages ensemencés dans la rue, ou leurs jardins.

